

— Adresser le centre est arbre !
— Filou l'ovaille !
— Et laissez-le dans cette position.

Charles L... forcé d'obéir, dans la crainte de montrer au public un cadavre vivant, resta ainsi jusqu'à la fin de l'acte. Quand le rideau tomba, à minuit, le public était terminée. Charles L... était sauvé d'une perte d'argent probable, — mais il n'a jamais remercié le colonel.

Le Bulletin français cite un mot bien touchant, recueilli au Père-Lachaise, le jour de la Toussaint, et dans lequel l'amour maternel se révèle d'une façon aussi exquise que profonde :

« Un monsieur rencontre une dame entièrement vêtue en noir.
— Comment ! lui dit-il, depuis si longtemps vous portez le deuil de votre enfant ?
La mère répond simplement :
— N'est-il pas toujours mort ? »

Revue hebdomadaire de la Bourse.

Le mois de novembre a mal commencé. Abordé avec les hauts cours cotés à la fin de la dernière semaine, il les a vus tomber brusquement et dans des proportions considérables. On espérait mieux des dispositions d'abord manifestées.

Le choc est venu des conditions onéreuses dans lesquelles ont dû se traiter les premières opérations de la liquidation. Jusqu'à la réponse des primes, les reports s'étaient assez aisément trouvés, et à un taux fort raisonnable. Rien ne permettait de redouter que cet état de choses allait se modifier, au moins d'une façon assez sensible pour impressionner le marché. La désillusion a été prompte à venir.

Les reports du 5 0/0, traités d'abord à 31 centimes, même au-dessous hors parquet, se sont inopinément tendus jusqu'à 37 centimes. A la coulisse même, beaucoup d'acheteurs ont dû payer jusqu'à 46 centimes. Ces prix sont certainement élevés, mais non pas dans une mesure à éloigner toute spéculation à la hausse, puis qu'ils restent au-dessous de l'intérêt mensuel produit par l'emprunt. La vérité est qu'ils n'étaient point prévus et ont causé une surprise qui a ébranlé la place. Tout est là. Nous n'en voudrions pour preuve que ce fait, c'est qu'à la liquidation précédente, terminée en hausse, le report avait été plus cher que ce mois-ci. Le taux moyen qui n'a pas dépassé 34 centimes, avait atteint 36 1/2 fin septembre. De 24 pour le 3 0/0. Son report moyen, coté 24 centimes fin septembre, est descendu lundi à 23 centimes.

L'argent, ce rapprochement le prouve, n'a point fait défaut au marché et n'a pas non plus montré des exigences exorbitantes. L'abondance des disponibilités n'a d'ailleurs nul besoin de cette constatation pour être reconnue. Il est incontesté que les capitaux sont faciles, à Londres même, où ils s'emploient avec empressement à un taux d'escompte sensiblement inférieur au taux officiel.

La position de place ne peut pas être considérée comme trop lourdement chargée. Tout au plus conviendrait-il de penser que les acheteurs venus à la dernière liquidation étaient de moins forte trempe que ceux qui s'étaient faits reporter le mois précédent. La tension du report, plus considérable à la coulisse qu'au parquet, ce qui n'advient point en lieu d'autre mois, serait un indice dans ce sens. Beaucoup de Rentes ont changé de main pendant le courant d'octobre, et l'ensemble des nouveaux acheteurs ne vaut pas les acheteurs anciens. Une forte part de la mauvaise liquidation tient à ce changement de personnes.

Les valeurs, isolément défendues et de près, n'ont point eu une liquidation aussi laborieuse. Les rentes étrangères ont seules vu leur report renchéir et atteindre même, pour quelques-unes d'entre elles, pour la rente turque notamment, des prix véritablement excessifs. Leur moins bonne tenue, inévitable en pareil cas, ne pouvait manquer d'ajouter un élément de lassitude de plus aux tendances peu encourageantes de la spéculation.

La liquidation s'est terminée et réglée sans que le marché ait retrouvé la moindre animation. Depuis, en effet, sauf une heure de reprise, trop brusque même pour pouvoir durer, les affaires sont restées languissantes et les cours d'une lourdeur qui paraît malaisée à secouer. Le comptant lui-même, si ému par le détachement de coupons, qui d'ordinaire est un motif d'attraction, laisse cette fois l'épargne indifférente. Elle achète à 100 francs à la veille du coupon, ce qui lui ramenait sa rente à 98 75, coupon déduit, elle n'achète plus autant à ce cours, même au-dessous. Un peu du découragement du marché à terme l'a gagnée.

Le côté fâcheux de la semaine est moins encore dans la réaction de la cote, restée d'ailleurs généralement modérée, que dans le malaise d'esprit qui en a été la conséquence et ne paraît pas prêt à se dissiper. Nul incident fâcheux n'est heureusement à prévoir qui puisse venir encourager, si ce n'est même aggraver, une pareille disposition. Il est donc permis d'espérer qu'à mesure que s'apaisera la mauvaise impression produite par les rigueurs de la liquidation, le marché reprendra un peu de fermeté, et la cote de meilleurs cours.

Le 3 0/0, qui a fait au début de la semaine jusqu'à 62 90, ne ferme qu'à 62 05. Le 5 0/0, coté un instant 99 50, se termine à 98 75 1/2. Pour l'un comme pour l'autre, le recul est assez prononcé. Du reste, sur la cote des valeurs françaises, ce sont les plus éprouvées. Tout le poids de la spéculation semble concentré sur elles. Le détachement du coupon du 5 0/0, qui a eu lieu lundi, au lieu de ralentir son recul, a presque contribué à le précipiter.

Les obligations de la Ville de Paris ne se recentrent pas de l'approche de l'emprunt, les voix actuelles d'examen. Leurs cours restent bien tenus sous l'influence de demandes aussi pressées.

La Banque de France n'a pas résisté au

courant dominant, malgré le surcroît d'activité attesté par son dernier bilan. Elle reste à 3,925 contre 3,980 la semaine précédente.

La Banque de Paris a été également un peu éprouvée. Son avance, récemment obtenue, a été de nouveau remise en question. Après 1176 25, elle a reculé à 1163 75. Le Comptoir d'Escompte, le Crédit Foncier, la Société Générale, sur lesquels la place porte moins d'engagements, se sont mieux défendus. Ils restent au-dessus de leurs cours de l'autre semaine. Le Crédit Lyonnais est à peu près dans le même cas.

Le Crédit Mobilier, qui a donné lieu à des affaires nombreuses, a conservé, sinon ses plus hauts cours, au moins une grande fermeté. C'est un bon symptôme, après une série de bourses aussi mauvaises.

La Société financière de Paris s'est relevée de 440 à 455. Les achats du comptant tiennent à cette valeur, dont l'excellente situation est de jour en jour mieux appréciée.

La Banque Franco-Egyptienne est fermée de 580 à 585.

La nouvelle Banque Franco-Hollandaise a fait hier son apparition sur la cote, où elle remplace la Banque Franco-Autrichienne-Hongroise et l'ancienne Banque Franco-Hollandaise, dont la fusion est complètement régularisée. Cotée d'abord 535, elle s'est relevée à 550, son dernier cours. Cette inscription met fin aux débats soulevés par les conditions de prix, si différentes, que la cote faisait aux deux sociétés en prévision de fusion.

Les chemins de fer sont restés à l'écart des défaillances à peu près générales dont ils étaient témoins. Leurs cours ont conservé le niveau déjà atteint ou bien peu s'en faut ; quelques-uns même ont en légère amélioration. Les Charentes restent à 338 75 au lieu de 335. L'Est ex-coupon de 20 fr. à 510 contre 533 75. Le Lyon, ex-coupon de 20 fr. aussi, à 890 contre 912 50, le Midi à 645, en avance de 5 fr., le Nord, au même cours de 1,080, l'Orléans à 862 50 au lieu de 860, l'Ouest à 555 au lieu de 548 75.

Les Entrepôts et Magasins Généraux de Paris, se sont relevés de 322 50 à 330. Au milieu de cette tourmente de spéculation, c'est une valeur calme et d'avenir qu'on ne saurait trop recommander.

Le Gaz est également en nouveau progrès, de 770 à 775.

Les Transatlantiques se sont bien tenus de 235 à 237 50. Cette compagnie a inauguré, comme on le verra plus loin, son nouveau service direct du Havre à New-York sans escale à Brest ni à l'aller, ni au retour. C'est du temps de gagné, des dépenses déduites, et ce qui est bien à considérer, des dangers évités par une journée de voyage près des côtes, dans des parages souvent périlleux. La compagnie recueillera vite le fruit de cette heureuse simplification d'itinéraire.

Les Suez ont eu un marché plus animé et y ont gagné une nouvelle avance. Le paiement anticipé sous escompte du coupon de janvier, atteste les disponibilités de la compagnie, et, selon nous, avance l'heure où la cote officielle régularisera les négociations au parquet des titres de coupons consolidés. L'intérêt du marché réclame lui-même cette mesure.

L'Italien a eu une très bonne allure. De 67 35, son cours de samedi dernier, il s'est avancé jusqu'à 68 15 et aurait au moins conservé ce cours, si la défaillance du marché ne l'avait un peu influencé. Nous le laissons néanmoins à 67 85, en hausse de 50 centimes et en bonnes dispositions.

La Banque ottomane, qui fermait l'autre semaine à 697 50, reste aujourd'hui à 718 75 à terme et 720 au comptant.

Les portefeuilles de la recherche, sûrs qu'il sont, que le nouveau champ ouvert à son activité, sera fécond pour les intérêts sociaux.

Le Crédit Foncier d'Autriche est resté sans affaires de 550 à 545.

La spéculation à la baisse a encore visé les Autrichiens et est parvenue à les faire tomber à 681 25. Ce sont des cours avilis à l'excès.

Les Lombards, sur lesquels vient d'être détaché un coupon de 7 50, ont été refoulés à 303 75, au-dessous de 307 50. Le décuve est également considérable sur cette valeur. Il faudrait payer cher ses titres.

Le Crédit Mobilier Espagnol a eu, encore cette semaine, une large enjambée. De 658 75, il s'est avancé à 678 75, son dernier, et, autant dire, son plus haut cours. L'opinion reste favorable à cette valeur, dont la transformation, maintenant bien connue dans ses détails, est jugée de tous points avantageuse. **ELIE BÉLOU.**

On lit dans la Presse Médicale :

Les femmes affaiblies, les jeunes filles chlorotiques, les jeunes gens fatigués par la croissance, les ouvriers de manufactures exténués par de pénibles travaux, les vieillards versant leurs forces, reviennent sous l'influence du vin de docteur Gabanes (kina Gabanes) au Lactophosphate de chaux et de fer et au quinquina titré. Le produit qui fait la base de ce médicament fait partie immédiate de notre système osseux et sanguin ; aussi on ne saurait employer un meilleur tonique dans l'anémie, le chlorose, les pertes blanches et séminales, l'appauvrissement du sang, les faiblesses générales, débilité constitutionnelle chez les femmes enceintes, fatiguées par leur grossesse, dans les fièvres intermittentes rebelles et dans tous les cas où on a besoin d'avoir recours à de puissants toniques ; toutes les sommités médicales le prescrivent tous les jours avec succès.

Dépot dans toutes les pharmacies de France et de l'étranger.

A Roubaix, pharmacie Courveur. — Prix 4 francs.
P. S. — Il sera fait un rabais aux novices de manufactures qui prendront une certaine quantité à la fois. 6954 (n.)

Progrès de l'Art Dentaire
Dents et Dentiers sans crochets ni ressorts et posés sans douleurs. Edouard Verbrugghe, dentier breveté de S. M. le Roi des Belges, 8, rue de l'Hospice, 8, ROUBAIX.

MAISON A PARIS
2, Boulevard Poissonnière, 4
Nota. Ces dentiers ont l'avantage de ne pas remplir la bouche, ils ne nécessitent pas l'extraction des racines et viennent soutenir les dents chancelantes. — SUCCÈS GARANTI.

Nouvelles du soir

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES.
M. Parsy est élu par 118,689 voix, contre 102,009 à M. Fiévet.

La question de suppression de l'ambassade française auprès du Vatican sera portée devant l'Assemblée, soit lors de l'inscription de la droite sur le rappel de l'Orléanois, soit lorsque viendra la discussion du budget du ministère des affaires étrangères.

Petite Bourse du dimanche, sans affaires.

Dépêches Télégraphiques
(Service particulier du Journal de Roubaix).

LES ÉLECTIONS ITALIENNES

Rome, 9 novembre. — Dans 4 collèges à Rome il y aura ballottage, dont 2 avec Garibaldi.

Les résultats d'un collège sont encore ignorés.

Jusqu'à présent il y a 118 élections définitives, et 139 ballottages. Parmi les élections définitives 60 environ appartiennent à la droite, dix au centre droit, une vingtaine au centre, dix au centre gauche et une vingtaine à la gauche.

Il a ballottage dans 3 collèges à Gènes, trois à Turin, quatre à Florence, deux à Messine, trois à Venise, deux à Livourne, deux à Vérone, deux à Boulogne, cinq à Milan (dont un avec Garibaldi). MM. Visconti-Venosta, ministre des affaires étrangères; Boghi, ministre de l'Instruction publique, Sella, Borromeo, Morpurgo et Gerra sont réélus. Ordre parfait partout.

LA CHINE ET LE JAPON

Copenhague, 8 novembre. — La grande compagnie télégraphique du Nord a reçu la dépêche suivante de Shanghai, 7 novembre. — Les difficultés entre la Chine et le Japon sont apaisées. La Chine payera un demi-million de taels. Le Japon évacuera Formose.

DERNIÈRE HEURE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES.

Paris, 9 novembre, 4 h. 17 soir.
Résultats complets. — M. Madiet-Montjean est élu par 39,963 voix contre M. Morin, 23,281.

M. le duc de Mouchy est élu par 53,334 voix contre MM. Rousselle, 19,167; Levavasseur, 18,816.

COMMERCE

DÉPÊCHES TÉLÉGRAPHIQUES

Havre, 9 novembre
(Dépêche de MM. Schlagenhauffen et Co, représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets.)
Ton meilleur, demande plus générale, vendeurs très réservés, très-ordinaire 25 b.

Liverpool, 9 novembre
(Dépêche de MM. Schlagenhauffen et Co, représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets.)
Ventes 12,000 b. Marché inchangé.

New-York, 9 novembre
(Dépêche de MM. Schlagenhauffen et Co, représentés à Roubaix par M. Bulteau-Desbonnets.)
Coton 14 5/8.
Recettes 28,000 b.

Avis divers

ANVERS, 6 novembre. — Laines. — A la seconde séance de nos ventes publiques de laines, qui a eu lieu hier après midi, il a été :
Exposé. Vendu.
1955 b. Laines de B.-Ayras. 1507 b.
5 » » Entre-Rios. 5 »
187 » » Laines 120 »

2117 b. 1632 b.
Enchères très animées, aux mêmes prix que hier; les laines retirées étaient tenues à des prix trop élevés.

Voici l'ordre du jour de la plus prochaine séance :
Vente de Mardi 10 novembre, à 4 heures de relevée.

(Par les courtiers H. et J. J. MELGÈS.)
D'ordre de MM. L. Lemme et Co : 1755 balles laines de Buenos-Ayras; 71 b. de Montevideo; 48 b. d'Entre-Rios, et 127 b. laine lavée.

D'ordre de M. Louis Falcon : 263 balles laines de Buenos-Ayras et 22 b. de Montevideo.

— De gré à gré, on a vendu aujourd'hui 96 b. La Plata en suint et 51 b. Cap de Bonne-Espérance flees.

Rhumes négligés, bronchites chroniques, phthisie. — Traitement rationnel et économique par les capsules de Goudron de Guyot. — 2 fr. 50 le flacon. — Dépôt à Roubaix, pharmacies Coile, 4, place de la mairie, Lefèvre, et la plupart des pharmacies.

SANTÉ A TOUS rendue sans médecine, sans purges et sans frais, par la délicieuse farine de Santé de Du-Barry de Londres, dite :

REVALESCIERE.

Vingt-sept ans d'un invariable succès, en combattant les dyspepsies, mauvaises digestions, gastrites, gastralgies, glaires, vents, aigreurs, acidités, palpitations, pituites, nausées, renvois, vomissements, même en grossesse, constipation, diarrhée, dysenteries, coliques, phthisie, toux, asthme, étouffements, étourdissements, oppression, congestion, névrose, insomnies, mélancolie, diabète, faiblesse, épuisement, anémie, chlorose, tous désordres de la poitrine, gorge, haleine, voix, des bronches, vessie, foie, reins, intestins, membrane muqueuse, cerveau et sang. — 79,000 cures, y compris celles de Madame la Duchesse de Castletuart, le duc de Pluskow, Madame la marquise de Bréhan, Lord Stuard de Decies pair d'Angleterre, etc., etc.

N° 49,842 : M^{me} Marie Joly, de cinquante ans de constipation, indigestion, nervosité, insomnies, asthme, toux, flatulences, spasmes et nausées. — N° 46,270 : M. Roberts, d'une consommation pulmonaire, avec toux, vomissement, constipation et surdité de 25 années. — N° 48,210 : M. le docteur-médecin Martin d'une gastralgie et irritation d'estomac qui le faisait vomir 15 à 18 fois par jour pendant huit ans. — N° 46,218 : le colonel Watson, de la goutte, névralgie et constipation opiniâtre. — N° 18,744 : le docteur médecin Shortland, d'une hydropisie et constipation. — N° 49,522 : M. Baldwin, de l'épuisement le plus complet, paralysie de la vessie et des membres, par suite d'excès de jeunesse.

Cure N° 62,913.

Valgorge, (Ardèche), 19 octobre 1863.
La Revalscière est un remède que j'appellerai presque divin. Elle a fait un bien immense à notre bonne sœur Julie, atteinte depuis quatre ans d'une névralgie à la tête, qui la faisait souffrir cruellement et ne lui laissait presque aucun repos. Grâce à votre spécifique, elle est aujourd'hui guérie.

MONASSIER, curé.

Plus nourrissante que la viande, elle économise encore 50 fois son prix en médecine. En boîtes : 1/4 kil., 2 fr. 25; 1/2 kil., 4 fr.; 1 kil., 7 fr.; 12 kil., 60 fr. — Les Biscuits de Revalscière se mangent en tout temps, soit à sec ou trempés dans de l'eau, du lait, café, chocolat, thé, vin, etc. Ils rafraîchissent la bouche et l'estomac, enlèvent les nausées et vomissements, même en grossesse, en mer, ainsi que toute irritation et toute odeur fiévreuse en se levant, ou après certains plats compromettants : oignons, ail, etc., ou boissons alcooliques, même après le tabac. Améliorent le sommeil, l'appétit et la digestion, ils nourrissent, en même temps, mieux que la viande, donnent un sang pur et des chairs fermes et fortifient les personnes les plus affaiblies. En boîtes, de 4, 7 et 60 francs.

— La Revalscière chocolatée rend appétit, digestion, sommeil, énergie et chairs fermes aux personnes et aux enfants les plus faibles, et nourrit dix fois plus que la viande et que le chocolat ordinaire, sans échauffer.

En boîtes de 12 tasses, 2 fr. 25 c.; de 24 tasses, 4 fr.; de 48 tasses, 7 fr.; de 576 tasses, 60 fr.; ou environ 10 c. la tasse. — Envoi contre bon de poste, les boîtes de 32 et 60 fr. franco. — Dépôt à Roubaix chez MM. Coile, pharmacien, Morelle-Bourgeois; Léon DANJOU, pharmacien, rue de l'Hôtel-de-Ville, à Tourcoing, et chez les pharmaciens et épiciers. — Du BARRY et Co, 26, Place Vendôme, à Paris.

EN VENTE CHEZ CH. DELAGRÈVE libraire-éditeur, 58, rue des Ecoles, Paris.

LA 28^e LIVRAISON DE L'ATLAS DE BRUE

revue par M. E. Levasseur, membre de l'Institut. L'utilité d'un atlas universel est trop évidente pour être contestée. L'homme du monde, grâce à la rapidité des communications, se trouve initié sans retard aux événements dont les contrées les plus reculées sont le théâtre, et l'atlas est devenu l'indispensable commentaire du journal. L'Institut Géographique de Paris a voulu mettre à la portée de tous un ouvrage d'une haute valeur scientifique, d'une extrême précision, et d'une exécution parfaite, jaloux de remettre en honneur une étude dont la nécessité s'impose de jour en jour avec plus de rigueur.

L'Atlas de Brue, revu avec soin scrupuleux par M. E. Levasseur, membre de l'Institut, professeur au Collège de France, vice-président de la Société de Géographie, est mis au courant des plus récentes découvertes de la science moderne, et en conformité avec les derniers événements de la politique contemporaine dans les cinq parties du monde.

Chacune des 67 premières livraisons contiendra une belle carte gravée sur acier et imprimée en taille-douce. Le titre, la préface, la table formeront la 68^e et dernière livraison.

Le prix de chaque livraison est fixé à 1 franc.

OUVRAGE TERMINÉ

A la librairie Eugène Lacroix, 54, rue des Saints-Pères, Paris

DICTIONNAIRE INDUSTRIEL

à l'usage de tout le monde, ou les 100,000 secrets de l'industrie moderne ; comprenant :

Les arts et métiers, les mines, l'agriculture, l'hygiène, l'économie domestique, etc., etc., publié par E. LACROIX, ingénieur civil, membre de l'Institut royal des ingénieurs hollandais, etc.

Cet ouvrage a été publié en 22 livraisons, chacune de 72 à 80 pages d'impressions texte compacte, du format gr. in-18, avec figures dans le texte. Prix de chaque livraison.

2 fr.

L'ouvrage complet forme 2 forts vol. gr. in-48, ensemble de 1586 pages, avec 673 gravures.

Prix : 20 fr.
Relié à l'anglaise. 22 fr.

Se trouve à Paris, à la librairie scientifique de E. Lacroix, et dans les départements, chez les principaux libraires.

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour l'insertion des

AVIS DE VENTES JUDICIAIRES
FORMATIONS DE SOCIÉTÉS et
autres PUBLICATIONS LEGALES ET JUDICIAIRES.

IMMEUBLES à vendre ou à louer

Etude de M^e PAUL DE RENTY, avoué à Lille, rue d'Angleterre, 19.

VILLE DE ROUBAIX

A VENDRE

Le Mercredi 2 Décembre 1874, à midi précis, en l'audience du tribunal civil de Lille, au palais de justice.

UN

TERRAIN

Sis à Roubaix, quartier de la route de Mouvaux, rues de Solferino et de Naples, de la contenance de 8 ares 50 centiares, en ce compris la moitié des dites rues Ce terrain, à usage de jardin et sur lequel on a construit une maisonnette ou pavillon, est clôturé par une muraille.

Il tient d'un côté à la rue de Naples, sur un front de 12 mètres, d'autre côté à la rue de Solferino, sur un même front, d'un sens à D. splechin, d'Hespel, Bogaert et Vandoppe, d'autre part à la société Leconte et d'Hespel.

Il est loué aux sieurs Goossens frères, négociants en déchets, demeurant à Roubaix, moyennant un loyer annuel d'environ trois cents francs.

Mise à prix : cinq cents francs 500 fr.

(Les enchères ne seront reçues que par ministère d'avoués.)
S'adresser pour les renseignements : 1^o Au greffe du tribunal civil de Lille, ou le cahier des charges est déposé; 2^o à M. PAUL DE RENTY, avoué à Lille, rue d'Angleterre, 19, poursuivant la vente. 7149

A VENDRE

à main ferme

Une maison rue Pellart prolongée. Une, rue Daubanton. Une grande et 3 petites, rue de l'Espéule.

Une grande et jardin, rue du chemin de Fer. Une belle campagne, bien située en plein rapport, entourée de murs contenant 7000 mètres environ.

Plusieurs pièces de terre près du centre de la ville de Roubaix. Une maison rue du Havre et une rue d'Inkerman.

A louer

Une maison avec grande-porte, rue de l'Espérance libre ce jour. Une rue Latine avec grande-porte.

Une rue du Grand-Chemin, convenable pour négociant et fabricant. Deux grandes, rue du Chemin de Fer, pour négociants. Une rue du Havre. Une rue Pauvrée.

S'adresser à Jean-Bte Deplasse.

A louer

Immédiatement, une MAISON

Avec magasin, ayant porte cochère, située à Roubaix, rue Saint-Maurice, n° 36. S'adresser à M^e PANNIER, agréé, rue du Château, n° 25, à Roubaix. 6993

A louer immédiatement une grande maison, avec vastes magasins à usage de marchand de charbons, située à Roubaix, sur le quai. — S'adresser à M. Panier, agréé à Roubaix, rue du Château, 25. 7063

A vendre ou à louer, avec bail, une nouvelle Maison avec machine, convenable à un teinturier, mécanicien, commerce de laine. — S'adresser rue de Lille, 21. 5812

A louer une jolie habitation de campagne sur la route de Roubaix à Lille. — S'adresser à M. Salembier, vis-à-vis la Belle-Vue, à Mons-en-Bareuil.

A louer une grande maison avec porte cochère, magasins, située rue du Fresnoy, derrière la gare. S'adresser rue Fosse-aux-Chênes, n° 45. 6597

Maison à louer, à usage de magasin, Grande-Rue, 79. — S'adresser même rue, 75. 6669

Usine à vendre ou à louer, à proximité de Lille et de Roubaix, située le long d'un cours d'eau avec ou sans force motrice, il y existe une source jaillissante, centre ouvrier, maison d'habitation, les bâtiments de l'usine sont propres à une teinturerie, blanchisserie, tannerie, fabrique de produits chimiques. — Répondre au bureau du journal sous les initiales C. O. F. 7137

A LOUER. — Filature de laine peignée, 6,000 broches, plus de moitié renvideurs; 2,700 broches à retarder, emplacement pour augmenter. — S'adresser chez M. Henry Mathen, rue des Lignes. 6747